
VERBALE DELLA SEDUTA DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO N°13 
Anno Scolastico 2022/2023 

Triennio 2021 - 2024 
  
Il giorno 18 Maggio 2023 alle ore 18,05 in modalità a distanza, attraverso 
la connessione a Microsoft Teams, si riunisce il Consiglio di Istituto 
convocato con comunicazione prot.n. 0003230 - 09/05/2023 - II.1 - U, per 
discutere i seguenti argomenti all’ordine del giorno: 
 
1)Lettura e approvazione verbale Consiglio di Istituto precedente; 
2)Delibera approvazione atti del Conto Consuntivo 2022; 
3)Delibera tetti di spesa libri scolastici a.s. 2023/2024; 
4)Delibera quote scolastiche a.s. 2023/2024; 
5)Delibera autorizzazione PNRR - M4C1I3.2-2022-961 - Missione 4: 
Istruzione E Ricerca - Componente 1 Potenziamento dell’offerta dei servizi 
di istruzione: dagli asili nido alle Università Investimento 3.2: Scuola 4.0 - 
Azione 1 - Next generation classroom – Ambienti di apprendimento 
innovativi; 
6)Delibera incarico RUP – Project Manager per DS riguardo PNRR - Piano 
Nazionale Di Ripresa E Resilienza - Missione 4: Istruzione E Ricerca - 
Componente 1 Potenziamento dell’offerta dei servizi di istruzione: dagli asili 
nido alle Università Investimento 3.2: Scuola 4.0 - Azione 1 - Next 
generation classroom – Ambienti di apprendimento innovativi; 
7)Delibera autorizzazione Iniziativa “Scuola inCanto - SIC – L’opera lirica a 
portata di tutti” 
8)Delibera autorizzazione PNRR - Componente 1 – Potenziamento 
dell’offerta dei servizi di istruzione: dagli asili nido alle Università. 
Investimento 2.1: Didattica digitale integrata e formazione del personale 
scolastico sulla trasformazione digitale. Azioni di coinvolgimento degli 
animatori digitali biennio 22/23 e 23/24; 
9)Programma biennale degli acquisti di beni e servizi - Investimento 3.2 – 
Scuola 4.0, Azione 1 – Next generation classroom; 
10)Attività formative PNFD a.s. 2022/23; 
11)Aggiornamento membri Consiglio d’Istituto e Giunta Esecutiva; 
12)Visione bozza calendario scolastico Regionale a.s. 2023/2024; 
13)Varie ed eventuali. 
 
Presiede la seduta il Presidente Sig. CALABRESE Massimo. 
 
Svolge mansioni di segretario l’Ins. GIULIANI Maria Soccorsa. 
 
Risultano assenti : Docente  PERELLO Mariagrazia – Docente DIANA 
Wanda – Sig. COLAVITA Andrea  
 
Presenti in modalità a distanza: Sig.ra FRASCA Cecilia Valeria –  Docente 
SAPONARO Barbara – Sig.ra TRABUCCO Valeria arriva alle h.18.55; la 
Sig.ra FRASCA Cecilia Valeria alle 19.20 lascia la riunione. 
 
Si apre la riunione con la dirigente che chiede di poter fare un’integrazione 
all’ordine del giorno per delibera reclutamento personale interno PNRR  
inserito al ODG al punto 6bis 
Punto n.1 ODG Si procede con la votazione per lettura e approvazione 
verbale Consiglio precedente; votazione  unanime. 



Punto n.2 ODG Delibera approvazione atti del Conto Consuntivo 2022; il 
Dottor Fiorillo procede con la lettura del conto consuntivo e comunica che i 
revisori dei conti hanno dato parere favorevole; si approva all’unanimità. Il 
dottor Fiorello comunica che sono pervenuti i fondi per il PON EDUGREEN 
e RETI CABLATE. 
Punto n. 3  ODG Delibera tetti di spesa libri scolastici A.s. 2023/2024; La 
dirigente presenta la situazione delle adozioni dei libri di testo, per la scuola 
primaria non si rilevano difficoltà sui tetti di spesa, per la scuola secondaria 
di primo grado si presentano alcune difficoltà sui tetti di spesa i quali sono 
bloccati al 2012  e questo crea un limite nel restare nei tetti di spesa; il 
Collegio Docenti propone il ricalcolo ISTAT. Per la scuola Costa  il tetto di 
spesa viene superato di € 9.63; per la scuola Remmert si sta dentro il tetto 
di spesa. 
A seguire vi è una riflessione che coinvolge la componente genitori e la 
componente insegnanti; i genitori fanno notare che la spesa per le famiglie 
è elevata e propongono adozione con libri di testo digitali, consapevoli che  
questa scelta creerebbe una serie di difficoltà per l’organizzazione ( 
acquisto di tablet), per la formazione ( docenti), per il lungo tempo di utilizzo 
da parte degli studenti; la signora Marabotto suggerisce di orientare le 
famiglie all’eventuale acquisto dei tablet; si propone quindi di orientarsi per  
adozioni rivolte solo ad alcune discipline; il presidente propone di 
cominciare a predisporre un piano di transizione ( es: scegliere quali 
discipline potrebbero essere affrontate con il tablet) e fa notare che i testi 
digitali riducono il Gap degli allievi in difficoltà e il peso degli zaini. La 
dirigente porta a conoscenza il C.I. che non ci sono scuole che adottano 
libri totalmente digitali, ma che c’è l’intenzione di orientare la didattica verso 
una transizione tecnologica; La dirigente afferma che accoglie la richiesta 
avanzata dai genitori e nel futuro  cercherà di lavorare in questa direzione. 
La docente Teppa Daniela spiega quali potrebbero essere le difficoltà di 
una  adozione totalmente digitale, cioè alcuni volumi sono necessari nel 
formato cartaceo per la presenza di esercizi da svolgere sul libro( lingua 
italiana, matematica, inglese….). La riflessione procede ancora 
concludendo di porre ad inizio anno scolastico  l’idea di adottare alcuni testi 
digitali per alcune materie.  Il consiglio approva all’unanimità. 
Punto 4 ODG Delibera quote scolastiche A.s. . 2023/2024; il dottor Fiorillo 
spiega che le quote scolastiche  hanno subito un aumentano sui tre ordini 
di scuola e illustra le motivazioni. Si uniformano le quote:  scuola 
dell’Infanzia viene portata ad un totale, fra quota, copie e assicurazione, di   
€53.00; Scuola Primaria viene portata ad un totale, fra quota, diario e 
assicurazione, di €63;Scuola Inferiore di Primo grado viene portata ad un 
totale, fra quota, diario e assicurazione, di €71; la Signora Marabotto 
chiede notizie in merito al regolamento d’Istituto aggiornato da inserire nel 
diario, le viene risposto che il regolamento si sta ultimando e che  a causa 
di vincoli dovuti all’editoria per quest’anno non è stato inserito, a settembre 
sarà pubblicata sul sito l’integrazione del regolamento. Il Dottor Fiorillo 
assicura la componente genitori che per l’anno scolastico 2023/2024 ci 
sarà l’integrazione del regolamento sul diario . 
Punto 5 ODG: La dirigente porta in delibera il progetto presentato lo scorso 
C.I, si approva all’unanimità 
Punto 6 ODG: Delibera incarico RUP : responsabili unico di progetto si 
approva all’unanimità 
Punto 6 bis : integrazione richiesta ad inizio seduta dalla dirigente, 
Nominare il GOP, docenti che dovranno gestire il lavoro e la progettazione 
di spazi e operatività ( Animatore digitale, Funzioni strumentali, referenti di 
plesso…) più docenti interni reclutabili con un bando; si richiede al consiglio 



di approvare i criteri di selezione, se non dovessero trovarsi docenti interni 
il bando sarà aperto agli esterni;  il consiglio approva all’unanimità. 
Punto 7 ODG: Delibera autorizzazione Iniziativa “Scuola inCanto – SIC: la 
dirigente illustra il progetto, si tratta di musica lirica; per l’iniziativa saranno 
erogati  €14.000 con una scuola capofila, impegnati 6 docenti e formazione 
di h.2, sei classi  e spettacolo finale;  si approva all’unanimità 
Punto 8 ODG: Delibera autorizzazione PNRR: si approva all’unanimità 
Punto 9 ODG: Programma biennale degli acquisti di beni e servizi - 
Investimento 3.2 – Scuola 4.0, Azione 1 – Next generation classroom; Si 
porta a votazione, il consiglio approva all’unanimità. 
Punto 10 ODG: Attività formative PNFD a.s. 2022/23; La scuola Fermi-
Galilei comunica i fondi per piano docenti da utilizzare entro agosto 2023 ;  
Punto 11 ODG:  Aggiornamento membri Consiglio d’Istituto e Giunta 
Esecutiva: decade la signora……….???; Si candida il signor Calabrese per 
la giunta esecutiva. 
Punto 12 ODG: calendario scolastico Regionale A.s. 2023/2024; Si visiona 
il calendario regionale e si decide di attenersi a quello. 
 
Punto 13 ODG: Varie ed eventuali:  
-La Docente Paola Teppa richiede di poter sostituire nella scuola Italo  
Calvino la carta mani con asciugamani piccoli, la richiesta viene accolta. 
-La dirigente comunica che ci sono due decreti di riparto per la didattica 
digitale integrata ( tutti i cicli e ATA) di €71.883 sulla formazione; un altro 
decreto di riparto sulle nuove competenze e linguaggi potenziati per gli 
studenti di € 122.487; € 24.700 per la formazione docenti; si attendono 
ulteriori precisazioni ed indicazioni. 
-La componente genitori chiede di rivalutare l’idea del cambiamento del 
registro elettronico. 
-Si pianifica il prossimo incontro nella settimana del 19 giugno 2023 
La seduta si conclude alle h.19.50 
 
 
     Il segretario                   Il Dirigente Scolastico               Il Presidente  

 Ins. Maria Soccorsa GIULIANI         Prof.ssa Cristina GHIONE        Sig. Massimo 
CALABRESE 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


